

Anwesend sind Max (FSR), Isabel (FSR), Malte, Simon, Rico (FSR), Nils, Chrissa

Unsere Gäste: -

Max moderiert die Sitzung und Isabel führt Protokoll.

**Tagesordnung:**

- 1. Begrüßung**
  - 1.1. Grosse Sitzung**
- 2. Finanzen**
- 3. QSM**
  - 3.1. Bib + HiWiStellen**
- 4. Veranstaltungen der FS**
  - 4.1. Vortragsreihe durch QSM**
  - 4.2. Party PhilFak**
  - 4.3. Sommerfest + Philo\*feeling revived**
  - 4.4. Filmabend**
  - 4.5. Picknick zum Studienanfang (Frau Weber)**
  - 4.6. Tagung (Malte)**
- 5. Projekte der FS**
  - 5.1. Hausarbeiten**
- 6. Sonstiges**
  - 6.1. Discord**
  - 6.2. Schrank**
  - 6.3. Erasmus**
  - 6.4. Social Media**

**1. Begrüßung**

Wir beginnen die Sitzung um 16:25 Uhr. Wir sind nicht beschlussfähig.

**1.1. Grosse Sitzung**

Wir planen ca. 2-Mal im Semester eine große Sitzung, die formaler als die wöchentlichen Sitzungen sein sollen. Dadurch wollen wir einen Kontrast zu den legeren wöchentlichen Sitzungen schaffen und die Studierenden für die Fachschaftsarbeit begeistern, die ein Interesse an eher formalen Sitzungen haben.

Es muss ein Raum gefunden werden, die Themen müssen aufgestellt werden, es muss eingeladen werden und eine Sitzungsleitung muss gefunden werden. Wir planen diese Sitzung nächste Woche, 06.05.22 stattfinden lassen.

Leiten werden Rico und Isabel die Sitzung.

Themen und Vorbereitung: Themen, die wir in der heutigen Sitzung nicht schaffen, könnten dort Platz finden.

Der FSR trifft sich in der nächsten Woche zur genaueren Planung.

Isabel wird eine Einladungsmail verfassen und einen Text in die WhatsApp-Gruppe der Fachschaft und der Erstis stellen.

Chrissa und Rico gehen in der kommenden Woche in die P1 und P2 und bewerben die Sitzung.

## **2. Finanzen**

-

## **3. QSM**

Herr Jünke sagt durch Uneinigkeiten über die Vergütung das über QSM finanzierte Seminar "Philosophie der Praxis" ab.

### **3.1. Bib + HiWi Stellen**

Niamh und Isabel haben mit Frau Weber gesprochen. Dabei konnte nicht ganz geklärt werden, inwieweit der studentische Bedarf nach einer Öffnung am Samstag besteht. Weiterhin sei der Bedarf nach längeren Öffnungszeiten unter der Woche nicht genau geklärt.

Niamh hat heute nochmal mit Frau Reil gesprochen, und es soll nochmals mit den Hiwis gesprochen werden, ob sie die längeren Öffnungszeiten stemmen könnten.

Momentan finanzieren wir 5 ungeprüfte Hiwi-Stellen a 25h. im Monat.

Wir wollen in der nächsten Sitzung nochmals besprechen.

Wir wollen ein neues Gespräch mit Frau Weber suchen, um für die kommende Woche eine klare Entscheidung treffen zu können.

Rico informiert uns über die Anschaffung ausleihbarer Laptops für die Bibliothek. Rico richtet von Herrn Plevrakis aus, dass es die Möglichkeit gibt bei Bedarf Bücher für die Bibliothek zu bestellen.

Ein Drucker soll für die Bibliothek eingerichtet werden, mit dem die Studierenden kostenlos in der Philo-Bib drucken können.

Über die Abos für akademische Zeitschriften sprechen wir in der kommenden Woche.

## **4. Veranstaltungen der FS**

### **4.1. Vortragsreihe durch QSM**

Bei der letzten QSM Abstimmung wollten wir eine Vortragsreihe finanzieren. Durch einen formalen Fehler konnte diese Reihe nicht finanziert werden.

Max schlägt vor, in der nächsten Woche erneut darüber ab zu stimmen, ob wir diese Reihe erneut finanzieren wollen.

302 Euro + Fahrtkosten + Unterkunft.

Wir hatten besprochen, dass wir die Vortragsreihe bspw. über mehrere Wochen verteilt jeweils an einem Abend einen Vortrag zu einem Thema stattfinden lassen wollen.

Hassan hat uns mehrere Vortragende vorgeschlagen:

Rüdiger Dannemann (das Prinzip Verdinglichung)

Christoph Juncke (Philosophie der Praxis von Leo Kofler)

Wolfgang Fritz Haug (Vorschule zur Philosophie der Praxis)

Frigga Haug (Vier in einer Perspektive)

Dieter Matten (Liebe im Zeitalter der Entfremdung)

Kaan Kangal (Zur Konzeption der Naturdialektik bei Engels)

Michael Heinrich (Marx Lesen)

Jan Rehmann (Postmoderner Linksnietzscheanismus)

Rico und Max sprechen sich für politische Philosophie als Thema aus.

Simon macht darauf aufmerksam, eine Wiederholung im Inhalt der Vorträge zu vermeiden.

Rico erklärt sich bereit Petersen zu fragen, ob er jemanden kennt o.ä.

Rico fragt Herrn Martin.

Max fragt Frau Ordenes.

Niamh fragt eine ihrer bekannte Professorin.

#### **4.2. Party PhilFak**

Verschoben

#### **4.3. Sommerfest + Philo\*feeling revived**

Verschoben

#### **4.4. Filmabend**

Verschoben

#### **4.5. Picknick zum Studienanfang (Frau Weber)**

Frau Weber informiert uns darüber, dass zum Semesterstart ein Picknick veranstaltet werden soll.

Wir überlegen, ob die Neckarwiese statt dem Innenhof des Philosophischen Seminar ein besserer Ort wäre. Man könnte sich im Innenhof treffen und gemeinsam dorthin spazieren.

Max schlägt vor eventuell ein Pub-Quiz zu veranstalten.

Getränke zu besorgen, würden wir gerne davon abhängig machen, wie viele Leute erwartet werden.

Simon merkt an, dass ein Backup Plan bei schlechtem Wetter sehr gut wäre.

Isabel meldet sich bei Frau Weber.

#### **4.6. Tagung (Malte)**

Malte möchte eine Studi-Tagung/ Philosophie Workshop veranstalten. Es sollen frühe phänomenologische Aufsätze betrachtet werden. Wie kann aus den Phänomenen selbst die Phänomenologische Methode entspringen? Was bedeutet Struktur?

Die Veranstaltung soll interaktiv sein und den Studierenden die Möglichkeit eines Einblicks in wissenschaftliches Tagungsleben einführen.

06.06.22

Diego d'Angelo als Gastvortrag.

4x90min Austauschrunde vormittags und nachmittags. 4 Vorträge von Studierenden.

Malte fragt an, ob wir Diego d'Angelo über QSM die Fahrtkosten und ein kleines Honorar auszahlen können.

Es gibt eine Uni-interne Regelung für die Honorar-Auszahlung.

Wir machen ein Stimmungsbild, ob die Fachschaft diese Veranstaltung generell mitfinanzieren möchte:

Die Mehrheit spricht sich dafür aus. (6/0/1).

### **5. Projekte der FS**

#### **5.1. Hausarbeiten**

Max würde gerne bei der großen Sitzung nächste Woche das Projekt vorstellen und ermuntert uns dazu, sehr gute Hausarbeiten hochzuladen. Max hat einen Text auf der Website formuliert. Wir befinden ihn für gut.

### **6. Sonstiges**

#### **6.1. Discord**

Wir werden den neuen Discord zur großen Sitzung nächste Woche vorstellen und danach den Studierenden bereitstellen.

#### **6.2. Schrank**

Wir werden unseren alten Aktenschrank ausräumen. Die Terminfindung gestaltet sich als schwierig, also verschieben wir diese auf nächste Woche.

#### **6.3. Erasmus**

Verschoben.

**6.4. Social Media**

Verschoben.

Die Sitzung wird offiziell um 18:31 beendet.